
F o r m a t u r a d o S E N A ! (c°ne!usã°) 
lace de Sousa Vieira, no sentido de sua ajuda para m a n u t e n ç ã o da 
Escola, pois na qualidade de afilhado, pedia ao padrinho o presente 
da pe rmanênc ia da unidade para beneficiar t a m b é m os demais jovens 
de Bicas, filhos, i rmãos , primos e rapazes ligados à família fer roviár ia . 

Com a palavra o Prof. Waliace, fez os agradecimentos de estilo, 
tecendo importantes cons iderações a respeito do apelo que lhe fora 
formnlado, o que, ouvido com a máx ima a tenção dos presentes, de
sanuviou um pouco a* tensão de todos, pois entre as informações 
prestadas, disse que o assunto é da competênc ia da Diretoria da Re
de, que esíâ, no momento, examinando o caso, não havendo, pois, 
ainda de l i be ração : f i rmada . Disse mais do grande empenho da Estrada 
na fo rmação técnica e reciclagem de seu quadro, citando a Rede e a 
Pe t rob rá s como as companhias que mais têm assistido a esse setor, 
não só com recursos própr ios , como ainda com financiamento especi
fico do Banco Mundial . Manifestou a constante p r eocupação da Dire
toria da Rede em equipar do melhor modo as suas escolas, do íando-as 
n ã o só de instrumental moderno e condizente com as novas técnicas 
de ensino, como ainda, de modo prec ipúo , de pessoal altamente espe
cializado, para o que vem promovendo constantes e permanentes c«r-
sos e seminár ios , para possibilitar a melhoria de conhecimento de 
professores e instrutores. 

Disse mais que os estudos anteriores que recomendaram a para-
lização da Escola local haviam sido feitos em função da i r radicacão do 
trecho Três Rios—Ligação , o que o seu departamenio ainda nâo tem 
por alterado, rjor não ter recebido a comunicação oficial de sua per-
m a n ê n c i a . Quando isso acontecer, h a v e r á de sua parte a melhor boa 

jovens Vicentinos,- componentes da nova Conferênc ia Frederico Hoza-
nan e vários visitantes, 

Abertos os trabalhos, ouviu-se a leitura da ata da Assembléia 
anterior e uma bel í ss ima leitura espiritual, aue constou de um artigo 
do BOLETIM BRASILEIRO. 

Dando seqüênc ia aos trabalhos, foram lidos e apreciados os Re-. 
latórios das Conferênc ias locais, Casa do Viandante Pobre e Natal dus 
Pobres realizado em 1972. 

A seguir, o sr. Presidente, sob uma ruidosa salva de palmas, fez 
a ap resen tação da turma de jovens' Vicentinos. 

De acordo com o regulamento da Sociedade, foram proclamados 
Confrades "ativos os senhores ; Mário Azevedo Pereira e João Fran
cisco Varanda, os quais foram efusivamente cumprimentadas por to
dos os presentes, 

O Confrade Said Felipe, o r idor oficial da Sociedade proferiu um 
empolgante discurso discorrendo sobre a finalidade da Sociedade, enal
tecendo o seu valor permanente no Apostolado da Caridade. Com pala
vras de apoio e estimulo saudou a turma de jovens Vicentinos e agra
deceu a p re sença do jornalista Bel. Jesé Maria Veiga, considerado co
mo um dbs maiores Vicentinos biquenses pelo seu total apoio à nobre 
causa do bem comum. 

Com a palavra o Confrade Geraldo Soares, fez interessante lei
tura e comentá r ios sobre A VIDA DE FREDERICO H O Z A N A N . 

Por f i m falou o sr. Presidente que v ibrando , de s a t i s f ação , teceu 
comen tá r io s com exemplificada explanação alusiva à Sociedade e agra
deceu a p r e s e n ç a de todos. 

t com as o rações de estilo, f o i encerrada a presente A s s e m b l é i a . 

F a l e c i m e n t o s 
Em a v a n ç a d a idade e em estado de viúva, veio a falecer nesta 

cidade, na res idência de seu genro sr. Antônio Scaraboto, no dia 13 do 
mês pp. a exma. sra. d. Iselinda Zacanini Arcádio, cujo sr-puftamento 
fo i realizado no cemitér io local, com grande acompanha memo. 

Deixa a extinta filhas, genros e netos. Era pessoa muito es
timada em nossa cidade. 

• Em estado de solteira, faleceu em Belo Horizonie, no dia 21 de 
novembro p p . a srta. Ruth Pereira Horta, nosssa con te r r ânea e mem
bro de tradicional família biquense. v : , 

Seu corpo f«>i trasladado para nosssa cidade, tendo o seu sepul-
tamento sido realizado no cemitério local. 

Repercutiu sentidamente na sociedade biquense o. passamento 
da estimada sra rt. Conceição Miranda de Rezende, viuva do saudoso 
c idadão Albertino Luiz de Rezende, de cujo consórc io deixa 3 filhas, 
todas casadas e bem assim vários netes. 

Faleceu no dia 14 de novembro findo na Sanía Casa de Juiz de 
Fora, e fo i sepultada no dia imediato no cemitér io N . S. Aparecida 
daquela cidade, notando-se incorporado ao cortejo f ú n e b r e grande nú* 
mero de pessoas desta cidade. '• " 

4" Com 98 anos de idade, entregou sua alma a Deus no dia 6 de 
novembro últ imo a veneranda senhora Aiexina Rosa Pires dos Santos. 
O falecimento se deu na residência de seu f i lho sr. Adindo Pires dos 
Santos, na vizinha cidade de G u a r a r á e o corpo fo i sepultado no c e m i 
tério daquela mesma localidade. X. \-t # 

I ) . Aiexina fora casada com o sr. Lino Pereira dos Santos, hã 
tempos falecido, e deixa de sua d e s c e n d ê n c i a 14 filhos, 56 netos, 160 
bisnetos e 25 tetranetos. i * 

"T1 Por in t e rméd io do nosso particular amigo Ubaldo de Souza Oli
veira, tivemos conhecimento do inesperado falecimento de 
sua tia d.* Julieta de Oliveira Andrade, cujo passamento se deu em 
Brio Horizonte, onde ela se encontrava em visita a parentes, no dia 
23 do mês p. passado. 

A extinta^desaparece" em estado de viúva e dê tea filhos e neto$_ 
Natural desta reg ião , era filha do saudoso casa! cel. Arl indo Ri-

beiro de O l i v e i r a - d . Francisca da Cunha Ol ive i ra . 

vontade na r e fo rmu lação dos estudos pois sempre te.ve para com a 
Escola local a melhor simpatia, haja visto o apoio que sempre deu as 
reivindicações de sua diretoria, reconhecendo o grande e s fo rço que 
aqui é feito no sentido de situ?r a Escola como uma das excelentes 
da estrada, cujo corpo docente e diretoria procuram sempre engran
decê-la para oferecer aos alunos melhores p a d r õ e s de ensino e apren
dizagem. 

Por f i m , falou t a m b é m o exmo. sr. Dr. Celso Belfort Riz?i, D i 
retor da Estrada, congratulando-se com os formandos pela ob tenção 
dos certificados que -lhes poss ib i l i ta rão imediato ingresso no mercado 
do trabalho, sequioso que es tá o Pais de m ã o de obra e i p e c i a ü z a d a . 

Após a. solenidade, pelas m ã o s de d . Ernestina -Oliveira de Me
deiros, foi entregue t a m b é m ao Prof Waliace, para encaminhamento 
ao sr. General Antônio Andrade A r a ú j o , dd. Presidente da Rede Fer
roviária Federal, um aba^o assinado das senhoras esposas de ferro
v iár ios locais pedindo a manutenção da Escola. 

Por f im , após o cok-tail oferecido às autoridades, foi servido aos 
visitantes e alunos um suculento jantar intimo, fechando-;=e assim uma 
solenidade qüe justifica o frnsso veemente apêlo pela n .anuter .ção na 
Escola, visto ser ela não só p a d r ã o de ensino, do qual a Cidade não 
p j d e r á abrir m ã o . como ainda tnotivadora de alegre convivência so
cial, como a que reuniu diretores, alunos, autoridades locais e t ambém 
a alia admin i s t r a ção da Escola em nossa Cidade. 

A Q U Á R I O S 

\r i c n 
T 1 *S 

Aceifa-se alunos particulares, para aulas 
de matemática, curso ginasial. 

Os interessados poderão fçatar com a 
Srta. Ana Maria Vieira Gfassano à rua 5ía. 
Cecília, 65, nesta cidade. 

Oração ao Espirito Santo 
Espirito Santo, você que ir>e esclarece tudo, que ilumina 

todos os caminhos para que eu atinja o meu ideal, vovê que me dá o 
dom divino de perdoar e esquecer o mal que me fazem e que todos 
os intantes da minha vida está comigo, eu quero neste curto diálogo 
agradecer-lhe por tudo e confirmar mais uma vez que eu nunca quero 
use separar de você, por maior que seja a ilusão material, não será o 
mínimo da vontade que sinto de um dia estar com você e todos os 
meus irmãos na glória perpetua. Obrigado mais uma vez 

(A pessoa deverá fazer esta oração 3 dias seguidos, sem dizer o 
pedido. Dentro de o dias será alcançada a gra^a, por mais difícil que 
seja). 

Publicar assim que receber a graça. 
Agradeço a grande graça alcançada — N a t a l i n a M e d e i r o s S i l v a 

À E X P O S I Ç Ã O D E Q U A D R O S 
A i l u s t r a d a p r o f e s g o r á de p i n t u r a I r m ã F e u h B 

i r á a p r e s e n t a r à soc iedade b iquense u m a l i n d a ex. 
p o s i ç ã o de q u a d r o s , t r a b a l h o s de s u a s alun-is, no p e r í o 
do d© 2 0 a 2 3 do c o r r e n t e no a m p l o . sa lão nobre d a 
A s s o c i a ç ã o E d u c a c i o n a l S o u s a fiamos, g e n t i l m e n t e ce
d ido pelo s e u d i r e t o r P r o f , Nelson de S o u s a l i a m o s . 

Conferência de São Vicente de Paulo 
" • • • 

A s s e m b l é i a G e r a l 
A Sociedade de São Vicevte d" Paulo, tepresrnfada nesta c !dn-

de pelas Confe rênc ias de S ã o José. Nossa Senhora de Fát ima e Sagr?-
do C o r a ç ã o de Jesus, supervisionada pelo Conselho Particular de Bi
cas, sob a pres idência do Confrade José Ànselm • do« Santos, realizou 
no/dia Q pp às 9,15 horas, na Capela do S. C de Jesus, a primeira 
Assemblé ia Geral da Sociedade. 

Estiveram presentes grande n ú m e r o de Vicentinos, a turma de 

DR. ROÍ&LDO D E L I S GMIZf l 
— — — Clinica Gera? — — — 

Residência : Rua dos O p s r à r i o s , s/n — Ed. Braz Agrellí — 2° andar 
f o n e 209 {por favor) — B I C A S 

CONSULTAS : prédio do Lactár in — de 12 h à s l ô h 
pelo A. F. RURAL 

CONSULTAS PARTICULARES ; provisoriamente de 
8 h às l l h 


